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THE QUEST FOR THE PERFECT ATHLETE (52’/HD/2015)

Les scientifiques ont prouvé que les athlétes de haut niveau ont des facultés mentales supérieures

au cerveau moyen. Des entrainements psycho-cognitifs sont aujourd’hui utilisés dans certains
grands clubs et équipes olympiques pour pousser les sportifs toujours plus loin. Des études
démontrent aujourd’hui leur efficacité.

Les performances des athlétes ont considérablement évolué au cours des vingt derniéres années.
Super entrainés, véritables machines a gagner, le talent hors-normes de certains champions intrigue
aujourd’hui les neuroscientifiques. Grace aux progres technologiques, ils disposent désormais
d’outils pour comprendre ce qui se cache derriéere le talent de ces champions que rien n’arréte.
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Scientists have proved that the mental faculties of high-performance athletes’ are superior to the
average brain. Today, psycho-cognitive training is carried out in certain major clubs and Olympic
team, to push sportsmen and women even further. Studies now demonstrate its efficiency.

The performance of athletes has evolved considerably over the last twenty years, and the
extraordinary talent of certain super-trained, veritable winning-machines is intriguing
neuroscientists. As a result of technological progress, scientists now have the tools to be able to
understand exactly what lies behind the talent of these unstoppable champions.
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